

Bornholdt

An: Dr. Helmut Schuebbe
Betreff: AW: (2) Rücktritt Heinz Lüchau als Gemeindevertreter und Benennung des Nachrücker

Hallo Frau Bornholdt,
inzwischen haben wir weitere Gespräche zu dem Thema geführt:

Herr Lüchau war Mitglied in:

1. stv. Mitglied im Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung: Hier schlagen wir Herrn Dirk Koopmann als Nachrücker vor.
2. Mitglied im Bauausschuss: Hier schlagen wir Herrn Stefan Nickels vor, der gleichzeitig seine Mitgliedschaft im Finanzausschuss beendet.
3. stv. Mitglied im Finanzausschuss: Hier schlagen wir Herrn Stefan Nickels vor.
4. dtv. Mitglied im Sport-, Kultur- und Umweltausschuss: Hier schlagen wir Herrn Stefan Nickels vor.
5. Mitglied in der Verbandsversammlung des Schulverbandes Moorrege: Hier schlagen wir Herrn Dr. Helmut Schübbe vor.
6. stv. Mitglied im Wahlprüfungsausschuss: Hier schlagen wir Herrn Dirk Koopmann als Nachrücker vor.
7. dtv. Mitglied im Wegeunterhaltungsverband Pinneberg: Hier schlagen wir Herrn Stefan Nickels vor.

Mit freundlichen Grüßen

--

Dr. Helmut Schübbe
Altenfeldsdeich 44
D-25489 Haseldorf

Am 02.02.2017 um 11:24 schrieb Dr. Helmut Schuebbe <helmut.schuebbe@t-online.de>:

Hallo Frau Bornholdt,

nach Heinz Lüchau's Rücktritt als Gemeindevertreter zum 1.1.2017 hat Herr Dirk Koopmann sich bereit erklärt, als Gemeindevertreter nachzurücken.

Herr Heinz Lüchau war zudem in mehreren Ausschüssen Mitglied. Für die Benennung der Kandidaten benötigen wir noch etwas Zeit.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

--

Dr. Helmut Schübbe
Altenfeldsdeich 44
D-25489 Haseldorf